

Thomas Bergen, Mitgründer und CEO von getAbstract

Thomas Bergen studierte Betriebswirtschaftslehre an der Hochschule St. Gallen. Seine berufliche Karriere begann 1993 bei der Migros Bank, bei der er 1998 Direktionsmitglied wurde. Im Jahr 1999 gründete er zusammen mit Patrick Brigger getAbstract, den heute weltweit führenden Anbieter von Buchzusammenfassungen. Von 2005 bis 2010 lebten beide zwecks Etablierung von getAbstract auf dem US-Markt in Miami. Heute leitet Thomas Bergen die weltweiten Geschäfte vom Hauptsitz in Luzern aus. Seit 2002 ist er Mitglied des Stiftungsrats und Beirat des Klosters Einsiedeln. Von 2007 bis 2014 war er Vorstandsmitglied und Präsident der Schweizerischen Management Gesellschaft. Seit 2016 ist er im Stiftungsratsausschuss von Swisscontact. Er ist stolzer Vater von drei Kindern und seit 1993 glücklich verheiratet mit Maria-Fernanda Salvador. Den Ausgleich zu seinen professionellen Tätigkeiten schafft er durch Tennis, Wandern, Fischen und Fotografieren.

Thomas Bergen, Co-Founder and CEO of getAbstract

Thomas Bergen studied business administration at the University of St. Gallen. His professional career began in 1993 at Migros Bank, where he became a member of the management board in 1998. In 1999, together with Patrick Brigger, he co-founded getAbstract, now the world's leading provider of compressed knowledge. From 2005 to 2010, they lived in Miami to develop getAbstract in the USA. Today, Thomas manages the company's worldwide operations from its headquarters in Lucerne, Switzerland. Since 2002, he has been a member of the Board of Trustees and Advisory Council of Einsiedeln Monastery. From 2007 to 2014, he was a member of the Executive Board and President of the Swiss Management Society. He has been a member of Swisscontact's Board of Trustees since 2016. He is the proud father of three children and has been happily married to Maria-Fernanda Salvador since 1993. He balances his professional activities with tennis, hiking, fishing and photography.

Patrick Brigger, Ph.D., Mitgründer und Vorsitzender von getAbstract

Patrick Brigger studierte und doktorierte an der Ecole Polytechnique Fédérale de Lausanne. Von 1995 bis 1998 war er zunächst Mitarbeiter und dann Abteilungsleiter der Forschungsstelle zur Signalverarbeitung der National Institutes of Health, Washington D. C. Später gründete er eine Softwareentwicklungsfirma und IT-Beratung in der Nähe von New York. Im Jahr 1999 gründete er zusammen mit Thomas Bergen getAbstract, den heute weltweit führenden Anbieter von Buchzusammenfassungen. Von 2005 bis 2010 lebten beide zwecks Etablierung von getAbstract auf dem US-Markt in Miami. Heute leitet Patrick Brigger die operativen Prozesse vom Hauptsitz in Luzern aus. Patrick engagiert sich für die Bildung künftiger Generationen und ist im Vorstand der lokalen Schule, des Efficiency Clubs Luzern sowie Mitglied des Executive MBA Advisory Boards der Hochschule Furtwangen. Er ist passionierter Segler und Aviatiker, spielt gerne Tennis mit seinen 3 Söhnen und tanzt öfters mit seiner Frau zu südamerikanischen Rhythmen.

Patrick Brigger, Ph.D., Co-Founder and Chairman of getAbstract

Patrick Brigger studied and obtained his doctorate at the Ecole Polytechnique Fédérale de Lausanne. From 1995 to 1998, he was an associate and then head of department at the Signal Processing Research Unit of the National Institutes of Health, Washington D.C. Later, he founded a software development company and an IT consultancy near New York. In 1999, together with Thomas Bergen, he co-founded getAbstract, now the world's leading provider of compressed knowledge. From 2005 to 2010, they lived in Miami to develop getAbstract in the USA. Today, Patrick manages Operations from the headquarters in Lucerne, Switzerland. Patrick is committed to the education of future generations and is on the boards of the local school and the Efficiency Club Lucerne, and a member of the Executive MBA Advisory Board of Furtwangen University. He is a passionate sailor and aviator, enjoys playing tennis with his three sons and dancing with his wife to South American rhythms.